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Ata da Nona Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 27 de março de 
2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 27 dias de março de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Gessé Valério de Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto se 
reuniram ordinariamente para a 9ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida os Vereadores José de Arimatéia e José Feliciano para secretariarem 
os trabalhos, convida o Vereador Amaro Honorato para fazer a leitura da Bíblia 
e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), e Ronaldo Francisco dos 
Santos. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Indicação nº 315/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias nas instalações e 
arredores da Escola Municipal Arthur Lundgreen, Pontezinha; Indicação nº 
316/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na Unidade de Saúde da Família de Pajuçara, Pontezinha; 
Indicação nº 317/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo melhorias nas instalações e arredores da Escola Municipal da 
Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 323/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Gilvan Bezerra da Silva, Gaibu; Indicação nº 324/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Avenida Loteamento Boto, Gaibu; 
Indicação nº 325/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na Avenida Águas 
Compridas, Gaibu; Indicação nº 326/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua do Lulu, Gaibu; Indicação nº 327/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Avenida Lagoa do Zumbi, Gaibu; Indicação nº 328/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Maria de Belo, Gaibu; 
Indicação nº 329/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
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solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Lagoa, 
Gaibu; Indicação nº 330/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua da Sucupira, Gaibu; Indicação nº 346/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua 
Júlio Pires Ferreira, Centro; Indicação nº 347/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, colocação de um 
coletor de lixo e a limpeza dos canais em vias de Garapu; Indicação nº 
348/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do entulho na Rua 30 A, Cohab; Indicação nº 349/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada do lixo acumulado na esquina da Rua 10, Cohab; Indicação nº 
350/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura do meio-fio e a retirada do entulho na Rua 
Justiniano Marinho Correia Filho, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 351/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação e a retirada de entulhos na Rua 36, Cohab; Indicação nº 353/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma ponte para o acesso dos alunos a Escola Professora Maria 
Vitória, Engenho Mato Grosso; Indicação nº 354/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam 
intensificadas as rondas policiais nas Ruas: Júlio Lira de Melo, José 
Bartolomeu Egito Tavares, Sebastião Barreto, Professora Lúcia Barreto 
Soares, Professora Raquel de Moraes Fraga, Agripino Xavier, Amaro Faustino, 
José Francisco Lins e Maria Madalena Tabosa Lopes, Vila Roca; Indicação nº 
355/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na Unidade de Saúde da Vila Roca; Indicação nº 
356/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação das Ruas: Sebastião Barreto, Amaurílio 
Veloso, Agripino Xavier, Professor Levi Paulino dos Santos, Justiliano Marinho 
Correia Filho, José Francisco Lins, Barão do Rio Branco e Professora Lúcia 
Barreto Soares, Vila Roca; Indicação nº 357/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Professor Levi Paulino dos Santos, Vila Roca; Requerimento nº 265/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da 4ª Travessa da Rua 1, Novo Horizonte, Charneca; 
Requerimento nº 266/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 3ª Travessa da Rua 1, Novo 
Horizonte, Charneca; Requerimento nº 277/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria no final da Rua 
1, Quadra F, Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 278/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
escadaria no final da 1ª Travessa da Rua 1, Quadra G, Novo Horizonte, 
Charneca; Requerimento nº 279/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua G, 
Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 280/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
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da União, Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 281/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Travessa da 
Rua Quatro, Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 282/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Travessa da Rua Quatro, Novo Horizonte, Charneca; 
Requerimento nº 283/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma escadaria na 4ª Travessa, Novo Horizonte, 
Charneca; Requerimento nº 284/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na Quadra B, Lote 10, 
Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 286/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Manoel Marinho de Lima, Mercês; Requerimento nº 287/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua do Bueiro, Mercês; Requerimento nº 288/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas 
por Lâmpadas de led, em Mercês; Requerimento nº 289/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma creche 
em Mercês; Requerimento nº 290/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma praça em Mercês; 
Requerimento nº 291/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Saudade em Mercês; 
Requerimento nº 292/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua dos Poços em Mercês; 
Requerimento nº 293/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua dos Poços em Mercês; Requerimento nº 
294/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo um 
coletor de lixo na Rua 02, Charnequinha; Requerimento nº 295/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das atuais 
lâmpadas por lâmpadas de led na Rua 02, Charnequinha; Requerimento nº 
296/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do esgoto da Rua 02, Charnequinha; Requerimento nº 297/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
atuais lâmpadas por lâmpadas de led na Travessa da Rua 02, Charnequinha; 
Requerimento nº 298/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Travessa da Rua 02, Charnequinha; Requerimento 
nº 299/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua 02, Charnequinha; 
Requerimento nº 300/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da 2º Travessa da Rua 04, Charnequinha; 
Requerimento nº 301/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das atuais lâmpadas por lâmpadas de led na 2ª 
Travessa da Rua 04, Charnequinha; Requerimento nº 319/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Travessa Marechal Dantas Barreto, Centro; Requerimento nº 
320/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Travessa Marechal Dantas Barreto, Centro; Requerimento nº 
321/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
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pavimentação da 2ª Travessa da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 
322/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem da 2ª Travessa da Matriz, Pontezinha; Projeto de Lei nº 69/2019, 
Vereador Neemias José, que institui o Programa Banco de Ração e Utensílios 
para Animais no Município do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Ricardo Carneiro que pede seja encaminhado o Voto de 
Aplauso pelo dia mundial do teatro e do circo, Voto de aplauso pelo aniversário 
Nino Beleza, Voto de Aplauso para Nando augusto, pelo aniversário, Voto de 
Aplauso para Fábio Maciel, pelo aniversário; Vereador Mário Anderson que 
solicita Voto de Aplauso para os participantes da operação, no dia 17, onde 
foram aprendidas diversas armas, os policiais são do 11º e 18º Batalhão da 
Polícia Militar, em nome de todos os soldados que participaram da operação. 
Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
subscreve o voto de aplauso para os policiais, fala sobre a publicação do livro 
pela prefeitura que fará parte do currículo das escolas municipais, livro “Nossa 
História - Riqueza de Identidade”, diz que o nome do livro deveria ser “nossa 
história riqueza de omissão”, classifica o livro como aberração, lê texto da 
secretária de educação publicado no livro e diz ser um absurdo, afirma que são 
palavras de fantasia, pois faltam muitas pessoas serem homenageadas nesse 
livro, lista diversas pessoas que fizeram muito pela história do Cabo que não 
estão sendo citadas no livro, fala da falta de respeito com o Conselho Municipal 
de Políticas Culturais, questiona sobre o custo do livro, e quer saber os valores, 
pois foram feitos 30 mil livros; em aparte, o Vereador José de Arimatéia fala 
que também está imbuído nesta apuração, pois o livro será aplicado na rede 
municipal de ensino, questiona a editora que editou o livro, e diz ser essa uma 
prática comum desse governo, canalizando as coisas pra outros interesses que 
não são o interesse da população, afirma que os projetos que são realizados 
pela secretaria de educação não tem eficácia; de volta ao Vereador Ricardo 
Carneiro, este fala que nessa história tem riqueza de omissões; Vereador José 
de Arimatéia que diz que não queria estar criticando o governo, mas 
infelizmente tem mazela, descuido e desleixo, questiona obras feitas, solicitou 
o valor de diversas obras e até agora não se sabe o valor, afirma que o piso da 
praça da Charneca está cedendo e que a academia da cidade não foi 
concluída, diz que são obras sonrisal e que não se consegue saber os valores, 
diz que a cidade está praticamente paralisada, quer saber o que de bom o 
governo está fazendo, pois crianças têm sido socorridas com calor nas escolas, 
vê com preocupação o período de letargia da cidade, mesmo a receita do 
Município sendo alta; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro fala sobre o que 
está acontecendo na cidade, pois a cidade tem uma arrecadação 
extraordinária, e os fornecedores estão com os pagamentos atrasados, mas o 
Município arrecada milhões, quer saber o motivo do Poder Executivo não pagar 
os fornecedores, diz que há algo estranho no ar; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este diz que quer falar algo de bom, se tiver sendo feito; Vereador 
Mário Anderson que fala sobre a ação da polícia militar que prendeu diversas 
armas e agradece aos policiais que participaram da ação e estão presentes na 
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sessão, lê notícia falando sobre o fato, parabeniza a bravura dos policiais; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia corrobora com a qualidade do serviço 
dos policiais, reconhecendo de público o trabalho da polícia militar; de volta ao 
Vereador Mário Anderson este continua o relator da bravura do trabalho da 
polícia; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro fala sobre o prédio do 18º 
Batalhão na entrada da Cohab, que teve o terreno devolvido 3 vezes, e fala 
sobre a falta de investimento na segurança pública do Governo do Estado; de 
volta ao Vereador Mário Anderson, este encerra seu discurso; Vereador 
Ezequiel Manoel que fala sobre como Serraria era tranquilo antigamente, mas 
hoje a violência tirou a liberdade de estar na frente de casa, diz que o 
Governador prometeu construir o 18º Batalhão, mas até hoje não colocou o 
projeto em prática, questiona a decisão do magistrado de ter liberado as 
pessoas que estavam com as armas em Serraria, afirma que isso causa 
constrangimento como cidadão; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz 
que o estado se comprometeu com o núcleo integrado de polícia e não fez 
nada, quer fazer encaminhamento para articular com o governador e o prefeito 
para saber como anda a construção do projeto de construção do 18º Batalhão 
e conversar com a SDS; o Presidente informa que já está articulando a visita 
ao Palácio do Campo das Princesas; de volta ao Vereador Ezequiel, este diz 
que tem uma vontade de dizer umas verdades ao Governador, fala sobre a 
emenda impositiva, diz que vai apresentar esse projeto, diz se sentir 
envergonhado por colocar emendas para um posto de saúde em Massangana 
e o Poder Executivo enrolar com a barriga, afirma que não quer mendigar, 
sustenta que não mais vai ser candidato a Vereador, fala sobre a luta de ter 
Massangana com as ruas calçadas; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
afirma comungar com esse pensamento, considera uma ação vital para o 
parlamento, e questiona o fato de todas as emendas ao orçamento serem 
vetadas; em aparte, o Vereador Gessé Valério afirma que Massangana é 
protegido pelo IPHAN, que muitas vezes se fez o projeto e o instituto não 
deixou fazer obras, diz que Massangana deveria ter muito equipamento, pois o 
IPHAN manda em Massangana e em Gaibu, e que para fazer a obra de 
Massangana foi bastante trabalhoso; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, 
este fala sobre audiência com o então Governador Mendonça Filho, e que de lá 
foi desmembrado Massangana que deixou de ser uma área rural para ser 
urbana, saindo de área de proteção, fala sobre o projeto que melhora a 
situação dos fiscais. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 298/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Indicação nº 299/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 300/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 301/2019, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 307/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 308/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
309/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 310/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 311/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 312/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 313/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 314/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
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318/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
319/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
320/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
321/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
322/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
331/2019, Vereador Labreíldes dos Santos; Indicação nº 332/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos; Indicação nº 333/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos; Indicação nº 335/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 336/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 
337/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 338/2019, Vereador José de 
Arimatéia; Indicação nº 339/2019, Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 
340/2019, Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 341/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 342/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 343/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia; Indicação nº 344/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 345/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 352/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Requerimento nº 214/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
215/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 215/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 230/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 231/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
232/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 233/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 234/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 236/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
237/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 238/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 239/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 240/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
241/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 242/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 243/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 244/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
245/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 246/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 247/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 248/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
249/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 250/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 251/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 252/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
253/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 259/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 260/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 261/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
262/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 380/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 381/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 398/2019, Vereador 
José de Arimatéia; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: 
Projeto de Lei nº 038/2019, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 044/2019, Poder 
Executivo; ambos aprovados a unanimidade; Em Segunda Votação: Projeto 
de Lei nº 29/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 038/2019, 
Poder Executivo; Projeto de Lei nº 044/2019, Poder Executivo; todos 
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aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 01 de abril, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
JOSÉ FELICIANO DE BARROS JÚNIOR 
 
 
JOSÉ DE ARIMATÉIA JERÔNIMO SANTOS 
 


